

Erfolgreicher Saisonstart der Kanuten



Maximilian Lehnigk in Werder

Erfolgreicher Saisonstart der Kanuten - Goldmedaillen erkämpft

Nachdem der Winter vorbei ist und die Teiche wieder mit Wasser gefüllt sind, kann man auch die Peitzer Kanusportler wieder beim Paddeln sehen. Die Vorbereitung auf die Saisonhöhepunkte läuft auf Hochtouren. Auch die ersten Wettkämpfe sind schon absolviert. Beim **Mehrkampfpokal in Eisenhüttenstadt** gewannen Maximilian und Terence in ihren Altersklassen jeweils die Goldmedaille. Sebastian holte Bronze. Eine Medaille knapp verpassten Kiana (4.), Isabell (5.) und John (6.).

Ende April war die **Regattastrecke in Werder/Havel** Austragungsort für das erste Kräftemessen aller Vereine Brandenburgs. Beim Eineromnium mussten sich die Sportler im Einer über 500 und 2000 bzw. 4000m beweisen. Hier sollte sich zeigen, wer über den Winter ordentlich trainiert hat. Über Qualifikationsrennen wurden bei eisigen Temperaturen und böigem Wind die Finalteilnehmer ermittelt. In den Endläufen wollten dann natürlich alle eine Medaille erringen. Los ging es über 500m. Unser erster Starter war Maximilian Lehnigk, der sein Rennen der AK 2004 überlegen gewann und Gold holte. Als nächstes war die Damen Leistungsklasse am Start. Hier gab es sogar einen Doppelsieg durch Jana Rokosch und Franziska Szigat. Sebastian Kunze hatte sich überraschend in das Finale gekämpft, war hier aber chancenlos. Er belegte am Ende Rang 9.

Nach der Mittagspause stand die lange Strecke auf dem Programm. Maximilian konnte sich erneut gegen starke Konkurrenz behaupten und eine weitere Goldmedaille für unser Team gewinnen. Über 4000m setzte sich Franziska durch und holte unsere vierte Goldmedaille. Die übrigen Starter konnten leider nicht in den Kampf um die Medaillen eingreifen.

(dn)